



## Haseloff: Fregatte „Sachsen-Anhalt“ ist Botschafterin unseres Landes

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff betonte heute bei der Indienststellung der Fregatte „Sachsen-Anhalt“ in Wilhelmshaven: „Mit dem Namen ‘Sachsen-Anhalt’ wird die Fregatte der Bundesmarine Botschafterin unseres schönen Bundeslandes auf den Meeren. Die Patenschaft ist zugleich Ausdruck dafür, dass es sich bei der Bundeswehr um eine Parlamentsarmee handelt und auch die Marinesoldaten Staatsbürger in Uniform sind, die den Werten unseres Landes und unseres Grundgesetzes verpflichtet bleiben, ganz gleich wo in der Welt sie Dienst leisten.“

Die „Sachsen-Anhalt“ ist am 4. Juni 2014 in Hamburg auf Kiel gelegt worden und wurde am 4. März 2016 ebendort getauft. Sie ist das dritte von insgesamt vier Schiffen der Klasse F125. Landtag und Landesregierung von Sachsen-Anhalt haben für die Fregatte eine Patenschaft übernommen.